



Journée handisport, l'interview des organisateurs et des élèves

publié le 09/06/2016

[podcast de l'émission](#) ↗

JOURNÉE HANDISPORT, MERCREDI 8 JUIN 2016

Organisation générale et participants :

De 9h à 10h45h : deux classes de sixièmes du collège Voltaire d'Airvault

De 10h45h à 12h30 : deux classes de sixièmes du collège La Fontaine de Thénézay

De 13h30 à 16h : élèves volontaires de sixième et AS du collège La Fontaine de Thénézay

Ateliers proposés et encadrés par le comité handisport des Deux-Sèvres :

Cécifoot : par équipe de 3, dans le dojo. Les élèves ont un masque devant les yeux qui les empêche de voir, ils sont placés chacun sur un tapis qui leur sert de repère. Le but du jeu est d'envoyer le ballon à grellot contre le mur de l'équipe adverse en le faisant rouler au sol pour marquer un but.

Basket en fauteuil : grâce au prêt des fauteuils par le comité (entre 2000 et 5000 euros le fauteuil), les élèves ont pu pratiquer et se rendre compte des difficultés pour se déplacer en fauteuil roulant.

Tir à la carabine : Avec des carabines à laser, les élèves se sont initiés au tir, sport permettant facilement la pratique de tous, valides ou handicapés.

Sarbacane : Comme le tir à la carabine, la sarbacane est une activité qui permet à tous de pratiquer, notamment les personnes avec un handicap lourd.

Temps d'échange par petits groupes : Les élèves ont pu visionner une vidéo sur l'handisport et échanger par la suite avec un animateur, autour du sport adapté et du handicap.

Les élèves, répartis par groupes de 10, ont pu participer activement à tous les ateliers et ainsi découvrir une autre façon de pratiquer une activité sportive.

Marine Chaumillon



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.